



## Comunicado público

### **ASRUV RECHAZA LAS ACCIONES VANDALICAS OCURRIDAS EN INMEDIACIONES DEL CAMPUS MELENDEZ**

La Junta Directiva de la Asociación Sindical de Trabajadores de la Universidad del Valle (ASRUV) se dirige a la comunidad universitaria, a la ciudadanía caleña y vallecaucana, y a toda Colombia, con el propósito de manifestar su profundo rechazo y preocupación frente a los recientes actos de vandalismo ocurridos el 18 de septiembre en las inmediaciones del campus de Meléndez.

ASRUV ha sostenido y seguirá sosteniendo que la protesta social es una manifestación legítima de las demandas y necesidades de la sociedad. Sin embargo, nuestra concepción de esta va de la mano con el respeto irrestricto de los **derechos humanos, sociales y patrimoniales**. Las **vías de hecho** solo son aceptables en el marco del respeto y la no agresión. Resulta profundamente incoherente y condonable perpetrar actos de violencia contra nuestra propia infraestructura institucional y contra bienes de terceros como supuestos medios para legitimar denuncias o visibilizar problemáticas sociales. No se puede, en ninguna circunstancia, justificar la destrucción en nombre de la defensa de la comunidad universitaria.

Es evidente, para cualquiera que analice los hechos que estos actos de vandalismo no fueron la manifestación genuina de los sectores estudiantiles ni de los trabajadores de la universidad. Por el contrario, se presentaron en un momento de **coyuntura política** en el que sectores contrarios al progresismo buscan propiciar escenarios de censura social a través del sabotaje y la **manipulación mediática**. Estos actos fueron presuntamente planeados, financiados y ejecutados con una clara orientación a afectar al gobierno progresista, a sus precandidatos y a sus militantes. Son acciones desesperadas que buscan arrancar el poder a las bases sociales y desestabilizar el proyecto de cambio que se está construyendo en el país.

Hacemos un llamado a la comunidad caleña, vallecaucana y a toda Colombia para que confíen en el proyecto educativo, de investigación, proyección social, humanística y de construcción de tejido social que lidera la Universidad del Valle en los territorios. Los convocamos a hacer una **lectura crítica** de los hechos de violencia que se han presentado en el Valle del Cauca y el Cauca, pues claramente benefician a un sector político que desde el desespero maquina acciones para minar la legitimidad de las agendas sociales.

## Comunicado público

### ASRUV RECHAZA LAS ACCIONES VANDALICAS OCURRIDAS EN INMEDIACIONES DEL CAMPUS MELENDEZ

A la gobernadora del Valle del Cauca y al alcalde del distrito, les hacemos un llamado enfático para que asuman con responsabilidad y seriedad las acciones tendientes a esclarecer estos hechos, sin promover discursos gregarios que lesionan a nuestra comunidad universitaria, rechazamos cualquier intento de politizar estos actos.

Finalmente, convocamos a toda la comunidad universitaria (estudiantes, docentes y trabajadores) para que sigamos avanzando en las agendas que desde cada sector buscan gestionar transformaciones positivas para nuestra institución: Bienestar, Seguridad, Calidad académica, Democratización, Garantías laborales, Derechos humanos, Prevención de violencias basadas en género, entre otros. Juntos, podemos seguir impulsando a la Universidad del Valle como **la mejor universidad de Colombia**, trabajando desde el diálogo, el respeto y la construcción, no desde la destrucción.

¡Por una Universidad del Valle al servicio de la sociedad y no del caos!

*“En ASRUV estamos comprometidos con el fortalecimiento de la Universidad pública, de calidad, digna y respetuosa de los derechos laborales”*

JUNTA DIRECTIVA 2025 – 2029